

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pembentukan Kepribadian Muslim Remaja Melalui Jamiyah Shalawat di Desa Bogoran Kampak Trenggalek” ini ditulis oleh Ali Sufyan, NIM. 1721143043, Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI), Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, IAIN Tulungagung yang dibimbing oleh Dr. Fathul Mujib, M.Ag.

Kata Kunci: Pembentukan Kepribadian Muslim

Konteks penelitian dalam skripsi ini adalah dengan adanya kemajuan teknologi membawa dampak terhadap perkembangan generasi-generasi muda. Generasi-generasi muda diharapkan tidak terpengaruh oleh hal yang negatif yang dapat merusak moral mereka. Pembentukan kepribadian muslim sangat berpengaruh dalam perkembangan dan adanya kemajuan teknologi.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah (1) Apa nilai-nilai religius yang ditanamkan melalui jamiyah shalawat di Desa Bogoran? (2) Bagaimana bentuk-bentuk kegiatan dalam membentuk kepribadian muslim remaja melalui jamiyah shalawat di Desa Bogoran? (3) Apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam pembentukan kepribadian muslim remaja melalui jamiyah shalawat di Desa Bogoran?

Metodologi penelitian dalam skripsi ini menggunakan pendekatan kualitatif, jenis penelitian deskriptif, serta menggunakan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi untuk pengumpulan data. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan tiga tahap yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Validitas data pada penelitian ini menggunakan beberapa cara, yaitu triangulasi sumber dan triangulasi metode, ketekunan dan keajekan pengamatan, dan pemeriksaan teman sejawat.

Hasil penelitiannya adalah (1) Nilai-nilai religius yang ditanamkan jamiyah shalawat yaitu pembinaan dan membentuk kepribadian islami, pembentukan akhlaq baik, menanamkan karakter yang baik, dan ketertiban dalam beribadah. Dalam menanamkan nilai tersebut jamiyah melakukannya dengan cara pemberian materi disela-sela kegiatan aktivitas latihan shalawatan. (2) Bentuk kegiatan jamiyah dalam membentuk kepribadian muslim berupa kegiatan ceramah atau pengajian dan kegiatan rutinan. Dalam kegiatan tersebut terdapat materi dan metode penyampaian. Jamiyah menggunakan materi tentang pendidikan agama dan al-Qur'an, sedangkan metode yang digunakan jamiyah menyesuaikan materi akan tetapi yang sering digunakan metode dakwah dan diskusi. (3) Faktor pendukung pembentukan kepribadian dijamiyah shalawat yaitu antusias mengikuti shalawat, kekompakan, semangat berkumpul jika ada lawan jenis, antusias besarketika penyampaian materi, dan dukungan dari pemerintah desa. Sedangkan faktor penghambat dari pembentukan kepribadian yaitu penggunaan

handphone, kurangnya pengawasan orang tua, pergaulan yang kurang mendukung, dan motivasi belajar yang rendah.

ABSTRACT

Thesis with the title " The Formulation of the Personality of Muslim to Adolescent Trough *Jamiyah Shalawat* at Bogoran Village Kampak Trenggalek ". was written by Ali Sufyan, Student Registered Nummber. 1721143043, Departmet of Islamic Religious Education (PAI), Faculty of Tarbiyah and Science Teaching (FTIK), State Islamic Institute Tulungagung, Supervisor : Dr. Fathul Mujib, M.Ag.

Keywords : The Formulation of the Personality of Muslim

The context of the research in this thesis is with the advancement of technology had an impact on the development of younger generations. Younger generations is not expected to be affected by the negative things that can damage their morale. The formulation of the personality of muslim is strongly effected by developments and advances in technology.

The focus of research in this thesis are : (1) What are religious values instilled through *Jamiyah Shalawat* in Bogoran village ? (2) How is forms of activity in the formulation of the personality of muslim to adolescent Trough *Jamiyah Shalawat* at Bogoran village ? (3) What are the factors supporting and inhibiting in the formulation of the personality of muslim to adolescent Trough *Jamiyah Shalawat* at Bogoran village ?

The method of this thesis used *qualitative approach*, and the type of *descriptive research*, as well as using the technique of *interview*, *observation*, and *documentation* for data collection. The analysis of the data in this research using three stages that including of *data reduction*, *data presentation*, and *data conclusion*. The validity of the data in this research using several methods, that inclued *the triangulation of resources and the triangulation of methods, persistence and orderly conduct observations and examinations peers*.

The results of research in this research are : (1) The religious values instilled through *Jamiyah Shalawat* that fostering and shaping the personality of islamic, the formation of good moral, instill good character, and order in worship. In instilling these values, that *Jamiyah* do it by giving the material on the sidelines of the *Shalawat* of exercise activity. (2) The forms of the *Jamiyah* of activities in shaping the personality of muslim included the activity of lectures or the activity of teaching and the routines of activities. In the activity there are material and method of delivery. The *Jamiyah* using material about the religion and the Qur'an

of education, whereas the method used to adapt the *Jamiyah* but frequently used methods of propaganda and discussion. (3) The factors supporting about the formation of personality in *Jamiyah Shalawat* are enthusiastic about following *Shalawat*, compactness, spirit gather if there is the opposite sex, great enthusiastic when the delivery of the material, and the support of the village government. While the inhibiting factors of the formation of personality is the use of mobile phones, the lack of parental supervision, the association is less support, and the motivation to learn is low.

الملخص

هذا البحث العلمي بالموضوع " تشكيل شخصية المسلم للمرأة من خلال جامعة الصلوات في قرية بوجوران كامفان " الذي كتبه على صفوان، رقم دفتر القيد ١٧٢١١٤٣٠٤٣، قسم التربية الدينية الإسلامية، كلية التربية والعلوم التعليمية، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أحونج، المشيريف : الدكتور فتح المحب، الماجستير الديني.

الكلمة الأساسية : تشكيل شخصية المسلم

سياق البحث في هذا البحث العلمي يعني مع موجود تقدم التكنولوجيا الذي يحمل التأثير على تطوير الأجيال الشابة. والأجيال الشابة التي ترجي أن لا تتأثر من الأشياء السلبية التي يمكن أن تفسد أخلاقهم. وتشكيل شخصية المسلم التي تكون أكثر تأثيرها من التطورات والتقدم في مجال التكنولوجيا.

التركيز البحث في هذا البحث العلمي يعني: (١) ما هي القيم الدينية التي تُغرس من خلال جامعة الصلوات في قرية بوجوران كامفان ؟ (٢) كيف أشكال الأنشطة في تشكيل شخصية المسلم للمرأة من خلال جامعة الصلوات في قرية بوجوران كامفان ؟ (٣) ما هي العوامل المساعدة والعوامل الداعمة في تشكيل شخصية المسلم للمرأة من خلال جامعة الصلوات في قرية بوجوران كامفان ؟

طريقة البحث في هذا البحث العلمي الذي يستخدم المدخل الكيفي ونوع البحث الوصفي، وكذلك يستخدم تقنية المقابلة، والملاحظة، والوثائق لجمع الحقائق. وتحليل الحقائق في هذا البحث العلمي التي تستخدم ثلاثة مراحل يعني تقليل الحقائق، وعرض الحقائق والاستنتاج الحقائق. وصحة الحقائق في هذا البحث العلمي التي تستخدم بعض الطرق، يعني التثليث المصادر والتثليث الطرق، ومتابعة وترقية الملاحظة، وتفتيش مع الزملاء من خلال المناقشة.

نتائج البحث في هذا البحث يعني (١) القيم الدينية التي تُعرَّس من خلال جامعة الصلوات هي توجيهه وتشكيل الشخصية الإسلامية، وتشكيل الأخلاق الكريمة، وغرس الأخلاق الكريمة، ونظام في العبادة. في غرس تلك القيم، جامعة التي تُجْرِي مع طريقة إعطاء المواد في هامش الأنشطة الممارسة عن تدريب الصلوات. (٢) الأشكال الأنشطة من الجامعة في تشكيل شخصية المسلم التي تحتوي أنشطة الحاضرة أو أنشطة التدريس وأنشطة اليومية. في تلك الأنشطة التي توجد مواد وطرق التقديمية. الجامعة التي تستخدمن المواد عن التربية الدينية والقرآنية، ولكن الطرق المستخدمة من الجامعة التي تكيف المواد بل كثير ما التي تُستخدم طرق الدعوة والمناقشة. (٣) العوامل المساعدة التي تشكّل الشخصية في الجامعة الصلوات يعني متحمس في اتباع الصلوات، وأكتناز، وحماسة في اجتماع إذا كان هناك الجنس الآخر، متحمس كبير عند تقديم المواد، ومساعدة من حكومة القرية. ولكن العوامل الداعمة من تشكيل الشخصية يعني استخدام الهواتف النقالة، وعدم وجود إشراف الوالدين، واجتماعية هي أقل من المساعدة، ودّافع التعليمية منخفضة.